

Bewerbung bis 10. Mai 2021

Kostenlose Impulsberatung Fahrrad-Mobilität für Kommunen



Jahrzehntelang war das Auto Maß der Verkehrs- und Stadtbauplanung. Daher sind Planungsämter, die jetzt das Fahrrad ins Zentrum ihrer Arbeit rücken, mit großen Herausforderungen konfrontiert.

Für die Realisierung zeitgemäßer Radverkehrsinfrastruktur fehlen Flächen für Radverkehrsanlagen, sie sind sanierungsbedürftigem Zustand oder entsprechen nicht mehr dem Stand der Technik. Spezifische Radverkehrskonzepte liegen nur selten vor.

Das Angebot

Die Impulsberatung Fahrrad-Mobilität bietet niedersächsischen Kommunen die Möglichkeit, einfach und unkompliziert Expertenwissen für eine akute Fragestellung zur Förderung des Radverkehrs zu erhalten. In Abstimmung mit der Kommune beauftragt die KEAN eine anerkannte Fachkraft für Verkehrs-, bzw. Mobilitätsplanung für einen etwa zweistündigen Beratungstermin vor Ort.

Ihre Ansprechpartnerin bei der KEAN

Anke Kicker, Tel: 0511-897039-28
anke.kicker@klimaschutz-niedersachsen.de

So einfach geht's

1. Bis spätestens zum 10.05.2021 das Formular zur Interessensbekundung unter www.klimaschutz-niedersachsen.de/fahrradmobilitaet herunterladen, ausfüllen und per E-Mail an die KEAN senden.
2. Die KEAN wählt bis zu 20 Kommunen für eine kostenlose Impulsberatung aus. Ein Rechtsanspruch auf eine Impulsberatung Fahrrad-Mobilität besteht nicht.
3. Nach Zustimmung durch die Kommune vergibt die KEAN einen Auftrag an ein ausgewähltes Büro für Verkehrsplanung, bzw. Mobilitätsberatung. Das Büro setzt sich mit der Kommune in Verbindung, führt ein Vorgespräch und einen etwa zweistündigen Vor-Ort-Termin durch. Der Beratungstermin soll bis spätestens 30.10.2021 stattfinden.
4. Übergabe des Beratungsberichts inklusive Maßnahmenvorschlägen an die Kommune. Die Rechnungsstellung erfolgt direkt an die KEAN, unter Vorlage der Berichtskopie.
5. Im Rahmen der Qualitätssicherung bittet die KEAN die Kommune um eine Bewertung der Beratung.